
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 24 JANVIER 1848.

NATURALISATION ORDINAIRE.

Rapports faits, au nom de la commission des naturalisations,
par M. DESTRIVEAUX.

I.

Demande du sieur Joseph LEFEBURE.

MESSIEURS,

Le sieur Joseph Lefebure, préposé de 2^{me} classe des douanes, résidant aux Trois-Rois, près d'Ypres, demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire est né le 3 décembre 1813 à Tarnoffe (Pologne), de parents belges d'origine et habitant la Belgique depuis le 13 avril 1842.

Les renseignements obtenus sont favorables au pétitionnaire.

Le Rapporteur,

F.-J. DESTRIVEAUX.

Pour le Président,

J.-J. DE LEHAYE.

II.

Demande du sieur Joseph-Amand WISSOCQ.

MESSIEURS,

Le sieur Wissocq, né à Bourbourg, département du Nord (France), le 22 juillet 1811, demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire a suivi ses père et mère à Ostende, où ils sont établis depuis 1821. Entré dans l'armée de la Belgique dès 1830, il y a constamment et

honorablement servi et a reçu différentes promotions. Il est actuellement maréchal-des-logis-chef au 2^e régiment de cuirassiers.

Les avis des autorités consultées sont favorables à sa demande, formée depuis plusieurs années.

Le Rapporteur,
F.-J. DESTRIVEAUX.

Pour le Président,
J.-J. DE LEHAYE.

III.

Demande du sieur Jean-Adrien SPIERINGS.

MESSIEURS,

Le sieur Spierings, maître sellier au 2^{me} régiment de lanciers, est né à Bois-le-Duc (Pays-Bas), le 6 août 1805. Marié à une femme belge, il est père de trois enfants nés à Louvain.

Les autorités consultées attestent sa bonne conduite et sa moralité.

Le Rapporteur,
F.-J. DESTRIVEAUX.

Pour le Président,
J.-J. DE LEHAYE.

IV.

Demande du sieur Louis-Antoine VANDEROMME.

MESSIEURS,

Le sieur Vanderomme, qui demande la naturalisation ordinaire, est né à Poperinghe, le 22 août 1788, comme il conste d'un acte de notoriété, reçu par le juge de paix du canton de Galoppe, arrondissement de Maestricht, le 2 janvier 1835, homologué par le tribunal de Verviers le 21 du même mois.

Il a servi l'armée belge en 1830. Entré ensuite dans l'administration des contributions directes, douanes et accises, il a été promu, depuis 1832, à différents grades; il est actuellement brigadier dans cette administration. En 1835, il a épousé une femme belge.

Les avis des autorités consultées sont favorables à sa demande.

Le Rapporteur,
F.-J. DESTRIVEAUX.

Pour le Président,
J.-J. DE LEHAYE.
